

El día 21 de Enero nos encontramos una sorpresa al llegar a clase...

¡¡nos había visitado el LOBO AZUL !!

Desde la entrada del colegio había huellas azules que llegaban hasta nuestra clase. Al principio nos dio un poco de miedo entrar porque había muchas y estaba muy oscuro... incluso la "señora" estaba asustada. Abrimos la puerta con mucho cuidado y entramos todos juntos por si acaso... Toda la clase estaba llena de huellas azules del lobo, las sillas y las mesas fuera de su sitio y encima de ellas un montón de libros de cuentos.



Menos mal que nos dejó también una nota explicativa con su foto y una caja llena de cuadernos para trabajar con los cuentos.

¡Qué contentos nos pusimos!

Por supuesto pasamos a las clases de nuestros compañeros de 3 y 4 años para contarles todo y para tranquilizarlos...porque también estaban un poco nerviosos y asustados!. Así que les llevamos la nota con la foto del LOBO AZUL y algunos cuentos .







